

Der Verwaltungsausschuss hat die Verwaltung in der Sitzung am 21.04.2015 beauftragt, das von der Verwaltung vorgelegte Konzept zur Thematik „Wohnen in der Stadt“ fortzuführen und unter Berücksichtigung der Kosten bis zum Sommer dieses Jahres vorzulegen.

Das Gebäudemanagement hat in Zusammenarbeit mit den übrigen Fachbereichen der Stadt einen ersten Entwurf dazu vorgelegt. Zu bearbeiten sind die Themenkreise „Schaffung von Wohnraum für Asylbewerber/-innen, Obdachlose und Familien, die über ein nicht so hohes Einkommen verfügen“.

In der Stadt werden derzeit durch Investoren viele Wohnungen errichtet. BM Böbling unterstreicht, dass auch für die Schaffung und Beibehaltung von Wohnraum für Menschen mit nicht so hohem Einkommen gesorgt werden muss. Hierzu soll das Konzept beitragen.